
氷川中学校だより

氷川中生の学力向上に向け、学校全体で先生方の授業力の向上を目指して実践を重ねてい

ます。ギガスクールプロジェクトの中で、初任者研修の中で、学力向上事業の中で多くの先
生方からご意見をいただける機会を設けています。毎回、参観された先生方から氷川中生徒
の素晴らしさをご指摘頂き、とてもうれしいです。生徒、職員ともに成長できる氷川中学校
であること、保護者・地域の皆さまに心から感謝申し上げます。ありがとうございます。

Ҽχቶ̴ࠓᆃటɱΖ။ᦝź 井上結愛さん、おめでとうございます！

１０月８日に行われた「八代科学発明展」の表彰式で、多くの受賞者の
中、本校３年生の井上結愛さんが特選の栄誉を頂きました。これまで何年
も重ねて研究した内容の奥深さや根気強さ、有用性などが認められての快

挙になります。氷川中の皆さんにもその飽くなき探究心が伝わっているこ
とだと思い、ありがたく思います。指導頂いた先生方、保護者の皆さまに
もお礼を申し上げます。今後も知的好奇心を大切にしたいものです！
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３年ぶりに開催、参加！ＣＳ委員さん、保護者の皆さま、ありがとうございます！

３年ぶりでしたが、地域にある三神宮の秋の例祭へ
の参加ができました。村山さんをはじめとしたＣＳ委員
さん方の思いや準備、保護者の方のお支えの賜（たま
もの）であると深くお礼申し上げます。地域の方々から
かけて頂く言葉や眼差しは何事にも変えられない子ど
もたちの財産だと強く感じます。氷川中生も多くの方
に笑顔と元気な挨拶で応えてくれました。地域に育て
て頂き、地域に貢献できる、地元を愛する生徒を育て
るために、これからもどうぞよろしくお願いします。

拡大ＣＳ委員、区長様、消防団の皆様、そして３年生の皆さん、お世話になります！
１１月４日（土）の「ＣＳの日」は、熊本県教育委員会より、ＣＳ活動と学校協働活動の連携した取り組み

として、モデル地域に指定されている本町の取り組みを県下各

地から多くの方がご参観に訪れられます。夏休みから主体的に
地域で取り組んで頂いている「地域防災」について、特に中学
生が大人の方の思いを受けて小学生に伝えることができればと
思います。「地域の教育力」が高い本校校区のそのままの姿を

是非、見て頂きたいと思っています。特に、地区長をはじめとする
本校３年生には大きな役割を担ってもらっていますが、大切な
育ちにつながっていると確信しています。学習発表会や合唱コ
ンクールなどとあわせて、２学期の大きな目標のひとつです。どう

ぞ、皆さまのご理解、ご協力をよろしくお願いします。（写真は１０
月８日の新村地区の自主的な活動・準備の様子です。）




